

Reclaman nuevo orden financiero ante FMI

Washington, septiembre 22. (AP). (Por Ary Moleon). Los países de la América Latina encargaron al ministro de Finanzas del Brasil, Mario Henrique Simonsen, la misión de exponer ante la asamblea del Fondo Monetario Internacional los puntos de vista de la región sobre la constitución de un nuevo orden financiero internacional.

En una acción simultánea se pidió al ministro argentino de Hacienda, José A. Martínez de Hoz, que exponga ante la asamblea del Banco Mundial la posición de la América Latina en cuanto al acceso al capital necesari-

rio para mantener su desarrollo económico. Las asambleas se instalarán aquí el lunes, pero sus trabajos prácticos comenzaron hoy con las reuniones de los bloques que tratan de influenciar los debates que durarán cinco días.

El secretario norteamericano del Tesoro, C. Fred Begsten, dijo que no esperaba ninguna decisión dramática de la asamblea que se instalará formalmente el lunes.

Sin embargo, el llamado Comité de los 24, que representa a los países en desarrollo, inició un examen de las posibilidades de cap-

Pasa a la página 30

Argentina captura 4 buques rusos en límite territorial

Bahía Blanca, Argentina, septiembre 22. (AP). Buques de guerra argentinos dispararon cañonazos de advertencia y capturaron a cuatro buques de pesca soviéticos dentro del límite territorial de 200 millas en el Atlántico Sur, informó hoy la marina. Un comunicado emitido en este puerto de la costa atlántica a 700 kilómetros al sur de Buenos Aires dice que los barcos de la Unión Soviética fueron capturados ayer por la tarde y eran escoltados a Puerto argentino.

El comunicado también dice que los buques fueron capturados en "flagrante violación" del mar territorial argentino. Agrega: "en la tarde del 21 de septiembre se tomó acción contra la flotilla pesquera intrusa, cuyos buques ni exhibían bandera, siendo su único signo identificatorio una hoz y un martillo en su chimenea."

De acuerdo con nuestras normas de procedimientos para estos casos, se procedió a intimarlos a dirigirse a puerto argentino, debiendo apelarse al uso de disparos intimidatorios de artillería y de dotaciones de presa para conseguir la captura.

El comunicado no indica si los disparos alcanzaron a alguno de los barcos.

El comunicado identifica a los

Pasa a la página 38

URSS alienta y promueve la salida de disidentes del país

Moscú, septiembre 22. (AP). (Por Thomas Kent). La Unión Soviética ha comenzado a alentar e incluso a promover la salida de disidentes del país, en vísperas de dos fechas importantes del calendario político internacional. La primera es la conferencia de 35 naciones que se efectuará el mes próximo en Belgrado, donde se supone que las delegaciones de numerosos países occidentales acusarán a Moscú de no cumplir las estipulaciones sobre el respeto a los derechos humanos de los acuerdos de Helsinki de 1975. La otra es el sexagésimo aniversario de la revolución bolchevique, fecha anunciada en la propaganda de avanzada como gran hito en que se celebrará la unidad soviética.

En los últimos meses unas 15

figuras del movimiento disidente han recibido permiso para abandonar el país, en lo que parece un plan de alentar su salida de la URSS. Artistas e intelectuales no conformistas reciben visados de salida junto con disidentes políticos connotados.

"Mejor se va ahora, porque la puerta se va a cerrar pronto".

Pasa a la página 38

Japón dispondrá en breve de plutonio

Tokio, Sept. 22 (DPA). El Japón dispondrá en breve de plutonio, base necesaria para la fabricación de bombas atómicas. Hoy se inauguró en Takaimura la primera planta nipona de reprocesamiento de combustible nuclear en presencia de dos representantes de la Organización Internacional

Pasa a la página 38



VIGILA. Tel Aviv, septiembre 22. (AP). Guardia civil israelí con fusil, chal y biblia, siguió hoy el servicio del día del Yom Kipur frente a la Sinagoga que vigila en Tel Aviv.



"ROCKY". Los Angeles, septiembre 22. (AP). El protagonista de "Rocky", Sylvester Stallone, muestra una placa con el nombre de su película que ha de ser colocada en una acera de Los Angeles. "Rocky" ganó el Oscar a la mejor película de 1976.

Condenas de 6 a 9 años para secuestradores en Holanda

Asen (Holanda), septiembre 22 (DPA). Un tribunal de Asen condenó hoy a penas que oscilan entre seis y nueve años de cárcel a siete moluqueses que en el pasado mayo asaltaron un tren y una escuela en el norte de Holanda, secuestrando a casi 200 personas, entre ellas 105 escolares. Otro moluqués, cómplice de los secuestradores, fue condenado a un año de cárcel. Seis moluqueses y dos rehenes murieron al asaltar tropas Elite el tren y la escuela para liberar a los rehenes, tres semanas después de que comenzara el drama. Para los siete principales acusados el fiscal había pedido la pena de tres semanas después de

Pasa a la página 37

Oleoducto dinamitado causa grandes pérdidas en Colombia

Bogotá, septiembre 22. (UPI). Guerrilleros izquierdistas dinamitaron hoy un oleoducto, causando grandes pérdidas materiales, según informó la Empresa Colombiana de Petróleos (ECOPETROL). Este fue el tercer atentado contra oleoductos cometidos en los últimos 15 días por grupos subversivos que operan en el país, como acto de "solidaridad" con los obreros huelguistas de las refinerías.

El informe oficial dice que el oleoducto dinamitado abastece de petróleo a Bogotá y Medellín, las

dos ciudades más importantes del país.

El oleoducto comienza en Barranquilla y Bogotá y Medellín, las

Pasa a la página 38

Orfila arriba a Madrid iniciando gira por Europa

Madrid, septiembre 22. (Latin-Reuters). El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Alejandro Orfila, arribó a Madrid hoy en la primera etapa de una gira europea de seis semanas. Orfila dijo en conferencia de prensa que la gira está destinada a fortalecer la cooperación económica, cultural y tecnológica entre Europa y América Latina. Agregó que había elegido España como primera escala porque era el país europeo que más contribuyó al programa de cooperación de la OEA y también porque mantenía un embajador permanente ante la organización.

El secretario general señaló que discutiría con autoridades españolas sobre la cooperación económica, cultural y tecnológica entre Europa y América Latina. Agregó que había elegido España como primera escala porque era el país europeo que más contribuyó al programa de cooperación de la OEA y también porque mantenía un embajador permanente ante la organización.

Pasa a la página 38



INTERCAMBIO. Moscú, septiembre 22. (AP). La secretaria norteamericana de Vivienda, Patricia Harris, firma en Moscú con funcionarios soviéticos

un documento de intercambio de expertos de construcción e ideas técnicas.